



FOOTBALL

Pas moins de treize internationaux convoqués par le sélectionneur national Patrice Neveu en vue de Mauritanie-Gabon du 9 septembre à Nouakchott, décisif pour la qualification à la Can-2023, étaient concernés par des matches de championnat le week-end écoulé, connaissant des fortunes diverses.

Page 18

INTERPELLATION

Lui ne prendra pas part au vote de samedi si tant est que ce fut son intention. Un ressortissant centrafricain Aboubakar Zoukoudoum, a été interpellé à Mitzic, alors qu'il détenait de faux documents gabonais, dont un récépissé d'enrôlement pour les élections générales du week-end à venir.

Page 17

SABLE

Mettre un terme définitif à l'extraction illégale et abusive de sable. C'est la mission qui a conduit le ministre des Mines et de la Géologie, Chen Sylvestre Mezui m'Obiang, le week-end écoulé à Port-Gentil. Une activité qui se poursuit en violation flagrante d'un décret datant de 2015.

Page 15

NON À LA VIOLENCE !

ALORS que la communauté nationale et internationale appellent vivement à des élections aux lendemains apaisés, les échanges entre deux acteurs politiques, appartenant à la Plate forme Alternance 2023, soulèvent des interrogations quant à leurs intentions à l'issue du vote.

Page 2



POUR MOI QUOI...

Ah, si l'ambiance bon enfant qui règne pendant cette pré-campagne pouvait perdurer jusqu'aux résultats !

Depuis que les différents partis politiques engagés dans la campagne pour les élections générales ont débuté leurs activités, aucun couac n'a été signalé. Les Gabonais font preuve de maturité qui rehausse l'image de notre démocratie quoi.

C'est ça que nous attendons tous de nos compatriotes. Car la sous-région, la région, l'Afrique et le reste du monde

nous regardent et nous observent. Tout simplement parce que, à travers les messages violents, intolérables et à la limite haineux relayés par les réseaux sociaux avant le lancement de la campagne, ont fait craindre le pire. Nous nous sommes amusés à se faire peur. C'est le Gabon et on ne cessera de surprendre le monde. À preuve, on vit une campagne soft. De la majorité présidentielle à l'opposition, chacun convainc ses partisans parfois avec des mots durs mais respectueux du camp adverse. Chacun est libre de circuler dans le pays et de "vendre" son candidat. Nul n'a été inquiété. D'ailleurs, cela ne pouvait en être autrement dès lors qu'en roulant chacun pour sa

chapelle, c'est l'épanouissement du même pays, le Gabon, du même peuple qu'on veut servir. Samedi prochain, les Gabonais dans la même ferveur se rendront aux urnes pour choisir celui qui va présider aux destinées de la Nation et ceux qui défendront les intérêts de tous. Pour cela, nous nous devons de tourner le dos à la violence aveugle, au tribalisme, à la haine, terreau des rancœurs et autres entre fils de ce pays que nous chérissons. La paix, on la veut toutes et tous.

Nous avons gagné la première manche avec la pré-campagne, préservons et protégeons notre vivre-ensemble que des pays nous envient quoi.

...MAKAYA